Desde sus inicios, allá por 1993, Trabajo Social Hoy ha intentado situarse próxima a las necesidades en materia de investigación y de divulgación de la práctica profesional de las colegiadas y colegiados, así como de todos/as los/as profesionales del Trabajo Social que han añadido una página más a la disciplina, con sus artículos, en estos 102 números. El proceso de digitalización de la revista, la creación del premio al mejor artículo publicado por un/a colegiado/a o la inclusión de temáticas cercanas a la práctica profesional de nuestro entorno, han sido algunos ejemplos de estos cambios, que número tras número, se han ido implementando en nuestra revista.

Es por ello que, en esta línea de mejora de la publicación, este número 102 con el que cerramos el año 2024, será el último que se edite con el formato clásico que habíamos mantenido hasta el momento. A partir de 2025, Trabajo Social Hoy pasará a contar con un formato de publicación continua, que permita una mejor gestión de los artículos y una mayor agilidad en cuanto a la disponibilidad de los materiales que llegan hasta el Consejo de Redacción de la revista. De esta forma, cada artículo revisado y preparado para su publicación, se encontrará disponible en la web de la revista, posibilitando que de forma semestral se vaya cerrando un nuevo número de la revista, con materiales ya disponibles para su lectura.

En cuanto a los contenidos de este número 102, contamos con dos artículos cuya temática central es la infancia, pero abordados desde aspectos del todo relevantes para nuestra disciplina: la legislación y los factores protectores en los procesos de crianza.

Además, también contamos con un abordaje del fenómeno de la soledad no deseada, un aspecto que, sin duda, es de gran relevancia para el Trabajo Social, independientemente del ámbito donde se intervenga, puesto que es un fenómeno que afecta a las personas en cualquier etapa de su vida.

Este número también cuenta con un espacio para tratar cuestiones relacionadas con la innovación docente en el ámbito académico, un entorno donde cada vez existen más trabajadores/as sociales y que, desde el Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid, pensamos que debe ser entendido como un ámbito más dentro de nuestra extensa disciplina y así se está trabajando con la creación de espacios de confluencia entre la academia y el ámbito de la intervención.

Cerrando este número, encontramos dos artículos con temáticas claves para la disciplina, como son el empleo y la salud que al igual que los anteriores artículos, suponen un abordaje innovador para problemáticas habituales en la intervención profesional en estos ámbitos.

Como siempre, esperamos que los contenidos de la revista sean del interés de la colegiatura y de todos/as aquellos/as profesionales que se acerquen a la revista e iniciamos con gran ilusión la nueva etapa de la publicación, que estamos convencidos/as que ayudará a la mejor gestión de todos los contenidos que los/as autores/as envían a Trabajo Social Hoy.

Rubén Yusta Tirado Director de la revista Trabajo Social Hoy